



ᐅᑎᑎᑦᑎᑦ ᐅᑎᑎᑦᑎᑦ ᐅᑎᑎᑦᑎᑦ
Building *Nunavut* Together
Nunavut iuuqatigiingniq
Bâtir le *Nunavut* ensemble

Communiqué de presse

Neuf nouveaux cas de COVID-19 au Nunavut

Iqaluit, Nunavut (le 9 décembre 2020) — Aujourd'hui, le Nunavut compte un total de 48 cas actifs de COVID-19 et un total de 181 cas rétablis. Arviat compte 9 nouveaux cas, ce qui porte le nombre total de cas actifs pour ce hameau à 48.

« Je sais que cette situation n'est pas facile, et je veux remercier tous les résidents et résidentes d'Arviat qui font leur devoir pour enrayer la propagation du virus dans le hameau, a déclaré D^r Michael Patterson, administrateur en chef de la santé publique du Nunavut. Cependant, tant et aussi longtemps que nous continuerons à avoir de nouveaux cas de COVID-19 à Arviat, chaque membre de la collectivité devra y mettre du sien et suivre les mesures sanitaires en place. Nous insistons sur l'importance qu'a chacun des gestes posés dans la situation actuelle. Nous vous demandons de ne pas prendre de risques; appliquez-vous à respecter les consignes. »

La recherche des contacts se poursuit dans tous les hameaux touchés, et le personnel de la santé publique surveille toutes les personnes en isolement. Au 8 décembre, le dépistage à Arviat avait confirmé 769 résultats négatifs. La surveillance de la situation se poursuit à Sanikiluaq, à Rankin Inlet et à Whale Cove.

Quiconque croit avoir été exposé à la COVID-19 doit communiquer avec le service de téléassistance COVID-19 au 1-888-975-8601 entre 10 h et 18 h HNE, ou aviser sur-le-champ son centre de santé communautaire, puis s'isoler immédiatement à domicile durant 14 jours. Veuillez ne pas vous présenter dans un centre de santé.

Pour connaître les dernières informations sur le nombre de cas rétablis et actifs par hameau, consultez le :

<https://www.gov.nu.ca/health/information/covid-19-novel-coronavirus>.

Pour une mise à jour sur les mesures en vigueur, consultez le :

<https://www.gov.nu.ca/fr/sante/information/lapproche-du-nunavut>

Le point sera fait lors d'une conférence de presse à 11 h HNE HNE ce vendredi 11 décembre.

###

